

# Terroristas Incomunicados: Se Investiga si Cometieron Atentados Contra Sarmiento Tiro Desconocido. Crimen Aclarado

Horacio Ernesto Bonfanti, Roberto Andrés Fatonin, José Benito Martín y Juan Iván Hodlgevac, integrantes del grupo terrorista denominado Tacuara, que fueron detenidos por la policía acusados de los delitos de robo a mano armada y tenencia de armas y explosivos, fueron trasladados en calidad de detenidos e incomunicados a la alcaldía del Palacio de los Tribunales.

Como informamos en nuestra edición de la víspera, los nombrados se hallan a disposición del juez federal doctor Leopoldo Issauralde, y tenían en su poder 20 kilogramos de gelinita y armas de grueso calibre con sus correspondientes municiones. Los explosivos, por el peligro que significaba su manipuleo, fueron hechos estallar por la División Explosivos de los Bomberos, dependientes de la Policía Federal, y estaban guardados en un taller de reparación de motocicletas que Bonfanti posee en la calle Mario Bravo 948. Además, éste y sus cómplices se confesaron autores del robo de un automóvil Peugeot del garaje de Tinogasta 4457, lugar donde amenazaron con armas y mataron al sereno.

Ha trascendido que la justicia sospecha de que los cuatro terroristas tendrían que ver con los atentados que sufrieran monumentos y bustos erizados en memoria de Domingo Faustino Sarmiento, que como se recordará proliferaron en todo el país meses atrás, de los cuales el más importante fue el cometido en el parque 3 de Febrero el 11 de noviembre último.

La rápida llegada de los detenidos al Palacio de los Tribunales, por la indole del delito y en virtud que ostensiblemente Tacuara es una agrupación político-terrorista, no permitió que las autoridades policiales los interrogaran extensamente, lo que hará el magistrado judicial interviniente. Por otra parte, la incomunicación, cuyo levantamiento no tiene fecha aún, hace imposible momentáneamente confirmar el rumor referido a los atentados contra el prócer sanjuanino.

9

32

55

## Un "Tacuara" con Perón

MADRID, 9 (France Presse). — José Baxter, miembro del comando del movimiento nacionalista "Tacuara" ha mantenido dos largas entrevistas con el ex presidente argentino Juan Perón.

El señor Baxter, que ha pasado una semana en Roma, celebrando conversaciones con dirigentes de diversas agrupaciones políticas, saldrá hoy, jueves, para El Cairo y seguirá viaje posteriormente a Argelia.

Crónica - 9-I-64